

NACHRUF

Wir trauern um unser
Gründungsmitglied und
ehemaligen Präsidenten



Friedhelm Baumbach

Mit ihm verlieren wir einen kompetenten, verlässlichen und aufrichtigen Menschen, der uns vor allem durch seine Ruhe und Sachlichkeit in unserer Arbeit unterstützt hat.

Mit seinem Engagement hat Friedhelm entscheidend zur Entwicklung des Vereins beigetragen.

Er wird uns auch dank seiner Filme immer in Erinnerung bleiben.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau, seiner Familie und den Angehörigen.

Einen letzten Gruß von deinem
Carneval Club Marisfeld e.V.

Marisfeld, im Februar 2020